

# Denuncian el Secuestro de Otros 2 Dirigentes Obreros en Argentina

★ Uno de Ellos es Arturo Garín, Secretario General de la CGTR

BUENOS AIRES, 4 de enero (UPI,  
(UPI, AP, IPS y RL)

BUENOS AIRES, 4 de enero.—Según una información brindada por la United Press International, la Conferencia General del Trabajo en la Resistencia (CGTR), organismo clandestino de trabajadores denunció —mediante un comunicado hecho llegar a las oficinas de UPI en Buenos Aires— la desaparición de dos de sus dirigentes, Arturo Garín y Chávez. En el comunicado asimismo se señala la oposición de los trabajadores a la política económica gubernamental, a los aumentos producidos al comenzar el año en los servicios públicos y a los proyectados planes de racionalización administrativa, que podrían dejar cesantes a más de 300 mil empleados públicos, según anticiparon las autoridades económicas. Considera asimismo insuficiente el aumento dispuesto por el gobierno a partir del 1º de enero.

La desaparición de Arturo Garín y de Chávez se suma a la reciente del gremialista Jorge Di Pasquale, de la Asociación de Empleados de Farmacia.

## 18 PERSONAS MUERTAS POR FUERZAS GUBERNAMENTALES

El total de personas muertas por tropas oficiales en lo que va de 1977 ascendió hoy a 18 al informar el Ejército que en la madrugada fueron abatidos cinco ciudadanos en Avellaneda y otros cuatro civiles en Remedios de Escalada, en dos incidentes simultáneos.

Avellaneda es una ciudad industrial que linda con Buenos Aires por el Sur, en tanto Remedios de Escalada es una importante localidad del llamado Gran Buenos Aires, unos 25 kilómetros más al Sur.

Ayer fueron muertas cinco personas en Santa Fe, 550 kilómetros al norte, y el domingo cayeron cuatro más en Rosario, cien kilómetros al sur de Santa Fe. Entre estos figuraba el ex diputado peronista de izquierda Leonardo Bettanin.

A las víctimas de la violencia oficial se agrega una mujer de unos 20 a 25 años aún no identificada, cuya muerte dataría de dos meses atrás. Su cadáver acribillado y maniatado fue encontrado en un arroyo del Sur de la Provincia de Buenos Aires.

El informe militar de hoy dice que el choque en Remedios de Escalada se habría producido cuando una patrulla que identificaba automóviles en una calle fue atacada. El coche que iba a ser investigado se dio a la fuga, pero las fuerzas de represión entablaron combate con los resistentes y dieron muerte a dos hombres y dos mujeres aún no identificados.

Los muertos tenían dos pistolas, dos revólveres, propaganda y pintura en aerosol, pues estaban haciendo una "pintada" de calles con leyendas del grupo peronista de izquierda Montoneros, según el parte oficial.

Agrega el informe que en el choque resultó herido un suboficial del Ejército.

Según la información oficial, el enfrentamiento en Avellaneda habría ocurrido a la misma hora, la 1:15, cuando una patrulla habría sorprendido a un grupo de civiles que intentó huir al advertir la presencia de las tropas. Los cinco, dos de ellos mujeres, fueron muertos a tiros por las tropas.

de pintura, pues se hallaban dedicados a pintar paredes con leyendas de propaganda de los Montoneros, dice la información. Un oficial del Ejército, cuyo nombre no se proporcionó, habría resultado gravemente herido.

## UN JEFE NAVAL

El almirante de la Armada argentina Luis Mendía instó hoy aquí a las Fuerzas Armadas a continuar la lucha "hasta que el último oponente subversivo esté aniquilado".

La afirmación la hizo durante un acto realizado en esta ciudad ubicada a 680 kilómetros de Buenos Aires, en el cual dejó su cargo de comandante de Operaciones Navales.

Mendía indicó que la lucha debe continuar hasta que "los ideólogos, los dirigentes corruptos y los no auténticos, los irresponsables y los delincuentes económicos y los falsos pastores que ahondaron y exacerbaron esas causas, sean erradicados total y definitivamente de la vida política, social, espiritual, económica, cultural y educacional de la república".

Agregó que mientras esto no suceda, no se alcanzará la victoria final y "la patria continuará en peligro".

## SOBRE EL ANTISEMITISMO

El gobierno argentino reclamaría a la entidad representativa de la comunidad judía local, que se pronuncie reconociendo que ese sector goza en el país de iguales derechos y garantías que el resto de la ciudadanía.

La versión, publicada hoy por el matutino derechista Prensa Libre, indica que el pedido estaría fundado en informaciones circulantes en los Estados Unidos según las cuales el ex ministro de Economía argentino, José Gelbard, habría tenido que dejar su país víctima de persecuciones antisemitas.

## OPINION DE BALBIN

El veterano político argentino Ricardo Balbín deseó que 1977 sirva para estructurar la seguridad institucional del futuro.

El dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR) opinó que este año "no será seguramente el de las soluciones definitivas".

La UCR, igual que los demás partidos políticos argentinos, se halla en receso desde marzo de 1976, cuando las Fuerzas Armadas asumieron el gobierno del país tras derrocar a la presidenta María Estela Martínez de Perón.

Balbín, en declaraciones al diario La Razón, dijo que para 1977 anhela "lo que ha deseado para todos los años" y abogó por "una auténtica democracia social, que el respeto a la personalidad humana y sus derechos sea el signo de todas sus elaboraciones".